

除草作業が始まりました。



今年、新型コロナウイルス感染予防策を講じながら1回目の除草作業を5月11日に開始しました。

作業の性質から3つの密が重ならない場所ではありますが、感染リスク低減のため、作業員の皆さんには、毎日の検温や手洗い、うがいの励行をお願いしながら、10月下旬まで、3回の除草作業を実施してまいります。

秋には無事故で作業が完了しましたと報告できるよう、安全第一で進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。



1回目の除草完了

JR常磐線全線で運転再開です。

東日本大震災の影響で運転を見合わせていたJR常磐線が、3月14日に富岡駅から浪江駅間(20.8km)の運転が約9年ぶりに再開しました。

これで常磐線のすべてが復旧し、都心から常磐線経由で仙台へ直通する特急列車が再び走り出しました。福島発電(株)浜通り事務所近くのJR夜ノ森駅も新しく建替えられました。





## 富岡町交流会（車座集会）が開催されました。

福島発電(株)浜通り事務所を会場に、富岡町交流会(車座集会)が開催されています。  
 長崎大学の先生を講師にお招きして、身近な放射性物質による人体への影響や被ばく線量について、楽しく勉強をして、昼食には手打ち蕎麦を食べながら親睦を深めています。  
 参加を希望される方は、富岡町役場健康づくり課までご連絡ください。(電話0240-22-2111)  
 なお、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、現在は休止しております。  
 ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

主催:富岡町役場 健康づくり課 放射線健康管理係  
 共催:福島発電 株式会社

第9回 富岡町交流会（車座集会）  
 令和元年12月25日（開催）



第10回 富岡町交流会（車座集会）  
 令和2年1月29日（開催）



## とみおか養羊ランド休園です。



新型コロナウイルス感染拡大のため、緊急事態宣言が全国に発令されたことを受け、お客様と飼育員の安心安全確保の観点から、とみおか養羊ランドは当面休園しています。  
 ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
 一日も早い事態の終息と、皆さまのご安全を心よりお祈りいたします。



# 見学ありがとうございます。



写真撮影:2020年2月19日

浜通り地域の復興状況と県内で取り組みが進む再生可能エネルギーのひとつである、太陽光発電所の見学のため、県内外から多くの方々が富岡復興メガソーラー・SAKURAへ訪れました。

福島県では震災前から再生可能エネルギービジョンを策定しており、震災後は、このビジョンをより具体的なものとして事業を進めているところです。

私たちも、先導的な再生可能エネルギー事業により地域経済社会への貢献をしています。



写真撮影:2020年1月20日

震災から9年が経過した浜通り地域の現状と再生可能エネルギーに取り組んでいる太陽光発電所見学のため、大手小売企業の方が見学に訪れました。

双葉郡内では、震災以降、日常生活に必要な買い物をすることができるお店が少なくなっていました。

見学された会社では、既に双葉郡内で2店舗を開店しております。

多くの方々に進出していただき、共に地域の発展を進めていきたいです。



写真撮影:2019年12月17日

環境教育の一環として、持続可能な再生可能エネルギーのひとつである太陽光発電や、新たな産業基盤の構築のため国家プロジェクトとして、浜通り地域で進められているイノベーションコースト構想について、県外から多くの学生が見学に訪れています。

見学では、太陽光発電所の全体を、見晴台から見るため学生の方々に体験していただきました。

これを機会に、再生可能エネルギーについて、興味をもっていただければ幸いです。



# 発電所と周辺の様子



檜葉町総合グラウンド斜面ソーラー



檜葉町 北田地区の菜ノ花



ならはフロードソーラー



檜葉町 上繁岡地区のため池と桜



大熊町ふるさと再興メガソーラー発電所



大熊町 坂下ダムと桜